

ただいまの くまき 貞一（くまき ていいち）議員からのご質問について、私は、（仮称）芥川龍之介記念館開館に向けてのご質問のうち、機運醸成事業に関する評価と今後の取組みについて、お答えいたします。

3（1）ア 北区はこれまで、北区文化振興財団と連携した様々な機運醸成事業に取り組んでおり、参加者から好評を得るとともに、様々なメディアにも取り上げられるなど、高い評価を得ています。令和2年3月に策定した整備構想では、近代文学への理解と新しい価値の創造、そして、田端エリアの魅力を発信するため、近隣にある施設との連携や区外の文学館や記念館、文化施設と連携した事業実施など、回遊促進策を挙げています。このような中、今年は近隣3区と連携した「五館文学めぐり」を実施し、参加した館からは来館者の増加と認知度の向上に寄与

したとの感想も寄せられるなど、一定の効果があったものと認識しています。ご提案の地域との連携事業や近隣区との周遊イベント、芥川ゆかりの地方の文学館との交流についても関係者のご意見などを踏まえ、検討してまいります。

以上で、私のお答えとさせていただきます。このあと、引き続き、所管の部長から、ご答弁を申し上げます。ありがとうございました。